



Newsletter Monat Juli 2012

Am 29.06.2012 traf beim Verein der Bewilligungsbescheid des Thüringer Ministeriums für Soziales, Familie und Gesundheit zur Teilnahme an der Umsetzung des Thüringer Landesprogrammes für Demokratie, Toleranz und Weltoffenheit für den Zeitraum bis 31.12.2012 ein. Wie bereits mitgeteilt, hatte sich der Verein um die Teilnahme beworben, um so seine im letzten Jahr gesammelten Erfahrungen zur Thematik weiter zu nutzen. Die erste Veranstaltung zum Thema „Afrika“ fand bereits am 12.07.2012 mit der 6b der Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Altenburg statt.



..... Unter diesem Logo arbeitet unser Verein an der Realisierung des Thüringer Landesprogramms mit. Es wird auf allen diesbezüglichen Schreiben und Auftritten des Vereins anzeigen, dass wir dabei sind.

Zur konkreten Planung von Aktionen traf sich der Vorstand sowie weitere Mitglieder des Vereins am 24.07.2012 im Büro in der Wenzelstr. in Altenburg. Es wurde beschlossen, die Aktivitäten auszuweiten und die Regionen um Gera und Weimar einzubeziehen. Hier haben wir eine große Zahl reger Mitglieder und Paten, die an einer aktiven Mitwirkung interessiert sind und sich nun auch an der Umsetzung beteiligen. Insbesondere sind wir mit den Gymnasien in Gera und Weimar im Gespräch.

Zum bewilligten und auch erforderlichen Einsatz der 2 AGH-Kräfte vom Jobcenter Altenburg gibt es leider noch nichts Neues zu berichten. Hier gilt es, weiter Druck zu machen, um die Stellen besetzen zu können.



Die Spendenscheckübergabe an der Dietrich-Bonhoeffer-Schule

Herzliche Feriengrüße gehen in diesem Monat an unsere Freunde aus Thüringen und Sachsen, für sie haben am 20.07.12 die Ferien begonnen. Vor den Ferien wurden dem Verein Spenden von Schülern für die Kinder in Mombasa übergeben. So spendeten die Schüler der Buschsule aus Altenburg 220,00€ und die Schüler der 6b der Altenburger Dietrich-Bonhoeffer-Schule 100,00€. Vielen Dank dafür.

Wir danken auch in diesem Monat wieder den Spendern und Sponsoren, mit deren Hilfe wir einen Spendenstand von aktuell **26589,00 €** erreicht haben.

Am 31.07.2012 endet der befristete, durch die GfAW Thüringen geförderte, Arbeitsvertrag für Herrn Ronald Mätzold als Projektkoordinator des Vereins. Der Vorstand mit Herrn Gunter Nehrig an der Spitze dankt Herrn Mätzold für seine für den Verein geleistete Arbeit und wünscht ihm alles Gute für seinen weiteren Lebensweg.

Hinweis: Ab den 01.08.2012 ist der Verein unter Mail: info@education4kenya.de
und Telefon : 03447 554890 zu erreichen.

Die aktuelle Vereinsstärke (Stand 31.07.2012) sind 94 Mitglieder und 215 Paten.

Ronald Mätzold
Projektkoordinator

